

Une kermesse de fin d'année, pour la remise des prix, en CM1, dans un élan euphorique, avec deux autres, on avait décidé de chanter: C'eeest un fameux trois mats fins comme un oiseauuuu hisséoooooooo, santianooooo mais j'ai complètement oublié les paroles et tout le monde s'est planté, on s'est vraiment éclaté de rires, en racontant des histoires absurdes et ça a un peu dégénéré sur l'estrade L'animateur et professeur pensait qu'on avait inventé un sketch et tentait de gérer avec le petit public.